

COMUNICADO N° 665

Martes, 21 de diciembre de 2021

Aprueban rebajar a tres meses tiempo para aplicación de la dosis de refuerzo

El presidente de la República, Laurentino Cortizo Cohen, aprobó reducir el tiempo para la aplicación de la dosis de refuerzo contra la Covid-19, a tres meses, a la población a partir de los 16 años en adelante, en los centros habilitados en todo el territorio nacional.

La medida fue aprobada durante la reunión semanal del CONVacunas luego de la sustentación de la propuesta presentada por el ministro de Salud, Luis Francisco Sucre.

La aplicación de la dosis de refuerzo a la población a partir de los 16 años empezará en los puntos de vacunación desde el próximo 28 de diciembre.

El ministro explicó que la medida implica que luego de transcurrido tres meses de haberse colocado la segunda dosis, la población a partir de los 16 años, puede aplicarse la dosis de refuerzos en cualquier punto de vacunación habilitado en el país.

Sucre explicó que la propuesta fue consultada con los miembros de los expertos del Comité de Vacunas y del Consejo Consultivo, quienes recomendaron someterla a consideración del jefe del Ejecutivo.

Indicó que esta medida busca proteger y reforzar la inmunización de la población contra la nueva variante del coronavirus denominada, Ómicron, cuyo primer caso ya fue detectado el 19 de diciembre pasado en el territorio nacional.

El ministro reiteró el llamado a la población a que acuda a los puestos de vacunación contra la Covid-19 que mantiene la Operación PanavaC-19 en todo el país.

Informe epidemiológico

El informe elaborado por el Departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud indica que en el mundo se han registrado desde inicio de la pandemia hasta la fecha 275,942,281 casos acumulados confirmados de la Covid-19 y 5,380,137 defunciones para una letalidad del 2%.

En Panamá se contabilizan 484,125 casos acumulados confirmados de Covid-19, de los cuales 487 son casos nuevos. En las últimas 24 horas se registraron cinco defunciones para un acumulado de 7,405 fallecidos para una letalidad de 1.5%.

La cantidad de personas recuperadas ascendió 472,398, de las cuales 309 son nuevos recuperados. En las últimas horas se aplicaron 8,714 pruebas para una positividad de 5.5%.

Los casos activos suman 4,322, de los cuales 4,172 están en aislamiento domiciliario y 150 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 4,017 en casa y 155 en hoteles. Los hospitalizados son 131 en sala y 19 en UCI.

ACLARACION

El MINSA aclara que personas inescrupulosas están utilizando el nombre del ministro Luis Francisco Sucre para solicitar dinero así como hospedajes en algunos hoteles de la localidad. El MINSA informa a la ciudadanía que se trata de acciones fraudulentas de personas desconocidas y que toda contratación para hospedaje en hoteles a personas contagiadas por Covid-19 se gestiona a través de documentos oficiales de la Dirección de Administración.

INFORME DE VACUNACIÓN

El informe preparado por el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) revela que hasta la fecha se han aplicado 6,186,597 dosis de vacuna contra la Covid-19, de las cuales 3,119,653 se han colocado en primera dosis; 2,802,139 en segunda dosis; 257,621 dosis de refuerzo y 7,184 tercera dosis a inmunosuprimidos.

La cobertura de la población meta, de 12 años en adelante, con primera dosis es del 90.3% y con segunda dosis 81.1%.

A partir de ayer, lunes, la vacunación sigue con la aplicación de tercera dosis y de refuerzo en los circuitos 3-1 de Colón; 8-4 en Chepo e islas del Pacífico y además en el circuito 8-9 en Panamá Norte.

En Colón hay 10 centros de vacunación para atender población de 15 corregimientos; en Chepo se vacuna en el Hospital de Chepo, en el centro de salud y en Minsa-Capsi de Tortí; además de que se hicieron traslados de equipos de vacunación a Chimina, Chepillo, Platanares, entre otros lugares.

En el 8-9 los puestos de vacunación son en el centro de Salud de Chilibre y el centro de salud Alcalde Díaz.

De igual se mantienen los puntos fijos de vacunación que operan en los centros de salud, policlínicas y los centros comerciales. En San Miguelito se han habilitado como puestos de vacunación los centros de Salud de Nuevo Veranillo, y Torrijos Carter; al igual que en las policlínicas Manuel María Valdés y Generoso Guardia en Santa Librada, además del punto en los Andes Mall.

Hoy llegaron al país 100,620 nueva dosis de vacunas de Pfizer para seguir con la Operación PanavaC-19 en todo el territorio nacional.

Se reporta que en San Miguelito se colocaron hoy 200 dosis; en Herrera 167 y en Bocas del Toro 234, entre las regiones que reportaron actividad.

COMUNICADO

El Ministerio de Salud le recuerda a la población NO BAJAR LA GUARDIA y seguir aplicando las medidas de bioseguridad, como el uso de la mascarilla, gel alcoholado, pantalla facial en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba de Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).